

tion technique m'a procuré une belle et bonne lecture. Elle est extrêmement au point, dans son fond et dans ses à-côté, dans l'idéal qu'elle propose, les lacunes, les causes, les remèdes qu'elle fait connaître. Parfaite votre suggestion de diriger vers l'école technique les gradués du cours classique. Je voudrais que votre brochure fût répandue par milliers dans le peuple, les collèges, etc."

Cette brochure ne se vend que 25 sous l'unité dans les librairies et à l'Action Paroissiale, 4260, rue de Bordeaux, Montréal. Des conditions spéciales sont faites pour des quantités plus considérables.

Profitons de cette occasion pour recommander d'autres publications de l'École sociale populaire, également très opportunes : L'Enseignement agricole d'hiver, par M. Albert Rioux ; le Cinéma, par le notaire Oscar Hamel ; la Crise protestante, par le R. P. Adélarde Dugré, S. J. Ces brochures se vendent 15 sous l'exemplaire à l'adresse donnée ci-dessus et dans plusieurs librairies.



DING ! DANG ! DONG !

— Les grandes veilles font perdre les matinées des jours suivants et, avec celles-ci, bien des occasions de servir Dieu. Le lever matin sert à la santé et à la sainteté.—Saint François de Sales.

— Le 19 août, fête de la solennité de l'Assomption de la Sainte Vierge, la grand'messe a été chantée à la cathédrale par le R. P. Joseph Beaupré, S. J., assisté comme diacre et sous-diacre de ses deux frères prêtres et religieux, le R. P. Jean-Baptiste Beaupré, O. M. I., et le R. P. Marcien Beaupré, S. J. Tous trois sont enfants de Saint-Boniface et anciens élèves du collège. Le sermon a été prononcé par un autre enfant de la paroisse, le R. P. Alfred Bernier, S. J.

— M. l'abbé Gustave Couture, enfant de Saint-Boniface et élève du Grand Séminaire d'Edmonton, a été fait sous-diacre dimanche, le 19 août, par S. G. Mgr l'Archevêque dans la chapelle de l'archevêché.

— S. G. Mgr Louis Rhéaume, O. M. I., évêque de Haileybury, a annoncé que la cathédrale de cette ville, détruite par un incendie en octobre 1922, sera reconstruite.

— Le 24 août dernier, S. G. Mgr J.-A. Papineau, nouvel évêque de Joliette, a reçu la consécration épiscopale dans sa cathédrale.

— M. l'abbé Charles Lamarche, curé de Saint-Stanislas de Montréal, a été nommé évêque de Chicoutimi. Le nouvel évêque